

「他人事」ではない、「自分事」

信号が『青』になった…チョット待て！
もう一度、前方、周囲の安全を確認をしましょう

積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
ヘルメット・安全靴は、『当たり前』

駐車・停車時は、『サイドブレーキ』の確認と、『輪留め』の設置

信号が『青』になった 信号待ちの大型トラックが、発進 横断中の89歳女性、はねられ死亡

◇信号が『青』になった…チョット待て！ もう一度、前方、周囲の安全を確認をしましょう◇

2020/2/15(土) 8:19

14日午前10時15分ごろ、埼玉県の信号のある県道交差点で、歩いて道路を渡ろうとした女性（89）が大型トラックにはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は過失傷害の疑いで、大型トラックの会社員の男性（41）を現行犯逮捕、容疑を同致死に切り替えて事故原因を調べている。警察によると、信号待ちをしていた大型トラックが発進したところ、左から横断中の歩行者をはねたという。事故を目撃した他のドライバーが110番した。

トラック荷台から転落、死亡
高さ2mを超えるトラックの荷台で作業させる際、
ヘルメット着用の指示などをしなかった疑い
解体業代表の男性を書類送検

◇積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう◇

◇ヘルメット・安全靴は、『当たり前』◇

2020/2/14(金) 20:24

兵庫県の労働基準監督署は14日、労働安全衛生法違反の疑いで解体業の代表の男性（28）を書類送検した。送検容疑は昨年11月19日、事業所敷地内で男性従業員＝当時（68）=に高さ2メートルを超えるトラックの荷台で作業させる際、ヘルメット着用の指示などをしなかった疑い。同署によると、男性は廃材を積んだ高さ2.3メートルの荷台から転落し死亡した。

サイドブレーキの引き方が甘かった 緩やかな下り坂のカーブ

“無人の市バス”が、80メートル走行…

自動販売機で飲み物を買うため降りた…突然動き出す

市は、「バスを停めた際は、タイヤの輪止めを付けるよう徹底します」と、コメント

◇駐車・停車時は、『サイドブレーキ』の確認と、『輪留め』の設置◇

2020/2/14(金) 17:15

13日午後4時半ごろ、愛知県で洗車場に停めてあった無人の市バスが突然動き出し、敷地の外に出て周辺の壁などに次々と衝突しながら、およそ80メートル走行して住宅に突っ込みました。幸いケガ人はいませんでした。男性運転手（71）が自動販売機で飲み物を買うため降りたところ、突然動き出したということです。現場は緩やかな下り坂のカーブになっていて、運転手は、「サイドブレーキの引きが甘かった」と話しているということです。市は、「バスを停めた際は、タイヤの輪止めを付けるよう徹底します」とコメントしています。